

交差点の右折は 十分に余裕を持って 直進車・歩行者に注意し、行いましょう

北見 交差点 右折車と直進車が衝突

81歳女性 頭を強く打ち死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/6/21(金) 12:08

21日午前10時45分ごろ、北見市大通東2丁目の信号のある国道交差点で、右折しようとした乗用車と対向車線を直進してきた乗用車が衝突しました。この事故で直進車の後部座席に乗っていた女性（81）が脳挫傷のため死亡しました。現場は、見通しの良い交差点で、警察は右折車を運転していた女性（38）から当時の状況を聞くなどし事故の原因を詳しく調べています。

信号のない交差点 軽乗用車側に「一時停止」

観光バスと出合い頭に衝突、軽乗用車の女性が痛み訴える

安全を確認せずに交差点に進入したか？

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』◇

◇確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/6/21(金) 19:37

21日午後4時ごろ、山形県の信号のない交差点で、観光バスと軽乗用車が出合い頭に衝突した。バスには乗客乗員にけがはなく、軽乗用車を運転していた40代女性が首の痛みを訴え病院に運ばれた。軽乗用車側に一時停止の標識があり、警察は軽乗用車の女性が安全を確認せずに交差点に進入したとみて調べている。

渋滞の最後尾にトラック追突

5台絡む玉突き事故 複数のけが人、子ども数人も、命に別条なし

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/21(金) 12:31

21日午前8時45分ごろ、東京都の首都高速道路で、渋滞の最後尾にいた乗用車にトラックが追突、計5台が絡む玉突き事故になった。約10人が病院に搬送され、いずれも軽傷とみられる。子どもが数人含まれているという。

駅の駐輪場に、「トレーラー」突っ込む

「対向車が中央線に寄ってきて、ハンドルを切った際に寄り過ぎてしまった」

数mにわたりガードレールなぎ倒す

2019/6/21(金) 12:10

21日午前5時過ぎ、兵庫県の駅の駐輪場にトレーラーが突っ込みました。けが人はいませんでした。ガードレールがなぎ倒され、公衆電話のボックスも押し倒されています。トレーラーは線路の手前で停まりました。警察によると運転手の男性は「ハンドル操作を誤った」と話しているということです。